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–� Татьяна� Вячеславовна,
что� из� себя� представляет
а�ентство� «Печать»� в�Юрьев-
Польс�ом�районе?

–�В� данный�момент� в�Юрь-
ев-Польс�ом��част�е�шесть��иос-
�ов:�пять�в��ороде�и�один�в�селе,
из�них�два�павильона�–�в�центре
и�в�Симе.�Все��иос�и�работают�в
дв�хсменном� режиме:� ранним
�тром�можно�приобрести�свеж�ю
пресс��или���пить�что-то�необхо-
димое.

Хочется�отметить,�что�за�последний
�од�в�нашем��ороде�произошло
мно�о�положительных�изменений:
Юрьев-Польс�ий�стал��раше,�свет-
лее,�бла�ородней�и�интелли�ентней.
В�общий�обли��хорошо�вписался
новый�павильон� под� названием
«Владимир»,� расположенный� в
историчес�ом�центре�Юрьева.�Ки-
ос��имеет�форм��восьми�ранни�а,
он�более��добен��а��для��иос�еров,
та��и�для�по��пателей.
–� В� �иос�ах,� �оторые� по

старой� памяти�мно�ие� назы-
вают��азетными,��роме�пери-
одичес�их� изданий,� можно
приобрести�большое��оличе-
ство� та�� называемой� соп!т-
ств!ющей� прод!�ции.� Что
польз!ется�наибольшим�спро-
сом�!�по�!пателей?

–�Время�ди�т�ет�свои�прави-
ла,�и��иос�и�сейчас�действительно
предла�ают�разнообразные�товары.
Это� прод��ты�питания� в� �ерме-
тичной� �па�ов�е,� �анцелярс�ие
товары,��алантерея,��ни�и,�и�р�ш-
�и,�лотерейные�билеты�и�мно�ое
др��ое.

Кстати,� в� не�оторых� �иос�ах
есть�своя�специфи�а.�Если�в�цент-
ральном�идет�все,�то�в��иос�е���пер-
вой�ш�олы�поп�лярностью�польз�-
ются�прод��ты�питания,�а�основ-
ные� по��патели� –� ш�ольни�и,
прибежавшие�за�шо�оладным�ба-
тончи�ом,�с�хари�ами�или�жвач-
�ой.�Спросом�прод��ты�питания
польз�ются�и�в��иос�е,�расположен-
ном�в�Черем�ш�ах.�Правда,�на�то-
варообороте�сначала�с�азалось�от-
�рытие�одно�о�из�сетевых�ма�ази-
нов,�но�сейчас�сит�ация�выравни-
вается.�В� �иос�е� ��поли�лини�и
ид�т,�естественно,�бахилы,�та�же
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по��пают� напит�и� и� что-ниб�дь
почитать,�сидя�в�очереди���врач�.
А�вообще,�ассортимент�периоди�и
и�товаров���нас�широ�ий�и�разно-
образный.

Хоч��обратить�внимание,�что
мы�занимаемся�распространени-
ем�печатной�прод��ции�и�через
подпис��.�В�наших��иос�ах�можно
подписаться�на�люб�ю��азет�,�ж�р-
нал.
–� С� �а�ими� сложностями

вам� приходится� стал�ивать-
ся�в�своей�работе?

–�Тр�дности,��онечно,�возни-
�ают.�Ко�да�их�не�было?�То�замо�
не�от�рывается,�то�сте�ло�разобьют
–�все�бывает.�Но�это�решается.�А
вот�если�сломается�машина,��ото-
рая�доставляет�товар�из�Владими-
ра,��же�сложнее.�Люди�ид�т�на�ра-
бот��и�хотят���пить�свеж�ю�прес-
с�.�Кстати,�хоч��отметить,�что���нас
мно�о�читающих�людей:�по��пают
и��азеты,�и�ж�рналы,�любят�с�ан-
ворды.
–�С!ществ!ет�ли�на�се�од-

няшний� день� �адровая� про-
блема?

–�Раньше�зарплата�была�очень
малень�ой,�поэтом��с�ществовала
те��ч�а.�В�связи�с�повышением
минимальной�оплаты�тр�да�стала
больше�зарплата��иос�еров,�и��ад-
рово�о��олода�мы�теперь�не�испы-
тываем.�У�меня�даже�есть�неболь-
шой�списо��из�желающих���нас�ра-
ботать.�А�раньше�было�очень�слож-
но�найти�хороше�о��иос�ера,�ведь
эта�работа�треб�ет�ответственнос-
ти,�внимательности,�доброжела-
тельности�и�мно�их�др��их�лич-
ностных��ачеств.

У�мно�их�наших�работни�ов
есть�свои�постоянные��лиенты,
�оторые,�даже�сменив�адрес�про-
пис�и,�продолжают�ходить�в�свой
�иос�.�Для�мно�их���пить��азет�
–�это�еще�и�возможность�пооб-
щаться.�И�задач��общения�мно-
�ие�работни�и�выполняют�на�от-
лично.

В�настоящее�время�в�Юрьев-
Польс�ом��част�е�15�работни�ов.
Средний�возраст�–�53��ода,�самой
молодой�сотр�днице�41��од.

Повест�а�ноябрьс�о�о�заседания�За�онода-
тельно�о�Собрания�!же�в�самом�начале�допол-
нилась�не�запланированным�ранее�вопросом.
Е�о� спровоцировало� недавнее� выст!пление
Владимира�Жириновс�о�о� в� Госд!ме.� В� нем
лидер�ЛДПР�обвинил�За�онодательное�Собра-
ние�в�давлении�на�ново�о��!бернатора�и��он-
троле�над�ним.

Вице-спи�ер�ЗС�Вячеслав�Карт�хин�предложил
�олле�ам�выс�азаться�по�этом��повод�.�Деп�таты
�дивлены�выс�азываниями�Жириновс�о�о:�«Мы�ста-
раемся�выстроить��онстр��тивное�взаимодействие,
и�оно�действительно�с�ладывается.�Обвинения�в�том,
что�ЗС�«вставляет�пал�и�в��олеса»�Владимир��Вла-
димирович��Сипя�ин�,� прозв�чали,�мя��о� �оворя,
неожиданно»,�–�отметил�Вячеслав�Карт�хин.�Свое
возм�щение�не�орре�тным�поведением�деп�тата�Гос-
д�мы�выс�азали�та�же�члены�фра�ций�«Справедли-
вая�Россия»,�КПРФ,�КПСС.�Прозв�чало�предложение
направить�в�адрес�Владимира�Жириновс�о�о�офици-
альное�обращение�с�просьбой�впредь�не�вмешивать-
ся�в�работ��за�онодательных�и�исполнительных�ор-
�анов�власти�ре�иона�и�их�взаимоотношений.

Одна�о,�посовещавшись,�деп�таты�решили�о�ра-
ничиться�п�бличным��стным�выражением�своей�со-
лидарной�позиции.�Тем�более�что�и�одна�из��лавных
претензий�Жириновс�о�о,�в�том,�что�е�о�однопартий-
цам�не�досталось�штатной�должности�в�новом�За�-
собрании,��же��старела.�На�нынешнем�заседании�п�-
тем�тайно�о��олосования�был�избран�еще�один�заме-
ститель�председателя�ЗС�на�освобожденной�основе.
Им�стал�33-летний�элдэпээровец�Сер�ей�Корнишов.
Спи�ер�облпарламента�Владимир�Киселёв�особо�под-
чер�н�л:���«обличительной»�речи�Жириновс�о�о�ре-
шение�не�имеет�ни�а�о�о�отношения�–�до�овореннос-
ти�по�этом��вопрос��были�дости�н�ты�полтора�месяца
назад,�ждали,�по�а�фра�ция�определится�с��андида-
т�рой.

Далее�деп�таты�перешли���ранее�запланирован-
ной�повест�е.�В�первом�чтении�принят�областной

В
За�онодательном
Собрании
Владимирс�ой
области

БЮДЖЕТ-2018�ПРИНЯТ�В�ПЕРВОМ�ЧТЕНИИ
бюджет�на�2019��од�и�на�плановый�период�2020�и
2021��одов.�На�след�ющий��од�доходы�запланирова-
ны�в�размере�61,7�млрд�р�блей,�расходы�–�63,8�млрд
р�блей,�дефицит�–�2,0�млрд�р�блей.�Затем�он�б�дет
снижаться�и���2021��од��полностью�ли�видир�ется.
Основные�приоритеты�сохранятся�прежними:��испол-
нение�социальных�обязательств�перед�населением,
повышение� зарплаты�бюджетни�ам,� �апитальные
вложения�в�объе�ты�социальной�сферы.�В�2019��од�
на�социальн�ю�сфер��б�дет�направлено�в�общей�слож-
ности�41�млрд�р�б.,�или�68%�расходов.�На�развитие
э�ономи�и�пойдет�более�16%�бюджетных�трат.

Еще�одно�важное�решение�–�расширение��ате�о-
рии�лиц,�польз�ющихся�ль�отой�при��плате�взносов
за��апремонт.�Компенсацию�смо��т�пол�чить��нера-
ботающие��раждане�пенсионно�о�возраста,�прожива-
ющие�совместно�с�неработающими�инвалидами�I�и�II
�р�ппы.�Это�дополнительно�более�1500�челове�.�Они
добавятся���тем�18�тыс.��ражданам,�дости�шим�воз-
раста�70�лет�и�старше,��оторым��же��омпенсир�ется
плата�за��апремонт.

Возросла�на�4,3%�величина�прожиточно�о�мини-
м�ма�для�детей.�На�2019��од�она�составит�8977�р�б-
лей.�Этот�по�азатель�использ�ется�для�расчета�еже-
месячной�выплаты�н�ждающимся�семьям�на�тре-
тье�о�и�послед�ющих�детей�младше�трех�лет.�По�рас-
четам�та�их�семей�почти�7�тысяч.

За�тр�довые�засл��и�со�след�юще�о��ода�б�д�т
на�раждать�специальной�медалью.�Со�ласно�те�ст�
принято�о�деп�татами�за�она,�ею�б�д�т�отмечать
«высо�ие�тр�довые�достижения�в�производственной,
на�чно-исследовательс�ой,�социально-��льт�рной�и
общественной�деятельности».

За�онодательное�Собрание��твердило�ново�о�чле-
на��Общественной�палаты.��Вместо�пришедшей�на
работ��в�аппарат�За�собрания�Полины�Касат�иной�в
состав�ОП�вошла�Светлана�Ман��шева,�выдвин�тая
Владимирс�ой�ре�иональной�общественной�ор�ани-
зацией�«Автономия�татар�Владимирс�ой�области».

Пресс-сл!жба�ЗС.

23�ноября��!бернатор�Владимирс�ой�обла-
сти�Владимир�Сипя�ин�встретился�с�предсе-
дателем�Владимирс�о�о�ре�ионально�о�отде-
ления�общественной�ор�анизации�«Дети�вой-
ны»� Людмилой� Б!ндиной.

Глава�ре�иона�предложил�Людмиле�Але�сандров-
не�начать�совместн�ю�разработ���предложений�по
поддерж�е�«детей�войны»�во�Владимирс�ой�облас-
ти,�сообщает�пресс-сл�жба�администрации�области.

На� пресс-подходе� в� день� свое�о� вст�пления
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в�должность���бернатора�Владимирс�ой�области,�от-
вечая�на�вопрос��лавно�о�реда�тора��азеты�«Эхо�не-
дели»�Наталии�Заболотной,�Владимир�Сипя�ин�под-
чер�н�л,�что�по�оление,�заново�построившее�стран�
после�Вели�ой�Отечественной�войны,�засл�живает
особо�о�внимания�и�заботы.

По�ито�ам�встречи�23�ноября��лавой�ре�иона�б�-
дет�подписано�распоряжение�о�создании�рабочей��р�п-
пы�по�обс�ждению�возможных�мер�поддерж�и�«де-
тей�войны».

 «  «
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Подпис�	
можно
оформить

в
почтовых
отделе-
ниях
�орода
и
района,
	
почтальонов,

в
а�ентстве
«Печать»
 и
 в
 �иос�ах
 «Печати».
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